

**を開発中** 人形座がオリジナル商品



## 伝統芸能の拠点として なないろ館周辺に建設

### ▲淡路人形会館完成イメージ図 建物の用途

楽屋を設けます 事務所、 客席と舞台、 造で、2階部分は200席の1階部分は吹き抜け式の構 3・4階には練習場、 物販スペース、

上が避難施設としくができる「避難施設」 な高さに設計されています。 上が避難施設として利用可能付けられており、2階部分以等の「避難施設」として位置る津波発生の際には、観光客 る津波発生の際には、 東南海・南海地震などによ

港なないろ館周辺に移転し建る淡路人形浄瑠璃館を、福良現在大鳴門橋記念館内にあ

設する「淡路人形会館(仮称)」

の設計方針と建設場所が決ま

本年度末に着工予定

総事業費4億300 兵庫県が所有する駐車場や事業費4億3000万

### 建物の外観と内装

れ、現代的なデザインの中に識した木材をそれぞれ取り入材を、内装には「和」を意 産業の瓦の特徴を生かした素 承する拠点として、若い世代も500年の伝統と歴史を継 頭をイメージした形で、 施設の外観は、淡路人形 地場

階建で、

月の完成を目指し、本、2011年(平成23鉄筋コンクリート造4

年度末に着工

3月の完成を目指

沼島の神宮寺庭園を市指定文化財に

を市指定史跡名勝天然記念物

5月2日、沼島の神宮寺庭園

が交付され、

中川住職は「離

また、6月25日には指定書

全ての犯罪や非行の防止を

指定書交付式

社会を明るくする運動

南あわじ市教育委員会は、

に指定しました。

た素晴らしい文化が残って 島にも中央文化に直結して

シー

パで行われました。

この取り組みは、地域住民

動(法務省主唱)」が7月4日、 訴える「社会を明るくする運

ることを再確認して欲しい

59 回 目。

-川宜昭住職が指定を申請。同庭園は今年1月に同寺の

用地に鉄筋コンクリ

うな施設を目指し、建設を進にも興味を持ってもらえるよ めていきます。

### 建設への期待

光客の滞在時間の延長を図り 福良港周辺の活性化につなが ることを期待 しお観潮船との相乗効果で観 新会館の建設により、 うず



継者団体 淡路人形を継承する後

人形浄瑠璃後継者団体発表を受け継ぐ団体による「淡路伝統芸能、淡路人形浄瑠璃 を披露。 は魅了され、今後の活躍に大 7団体が日ごろの練習の成果 で開催されました。この日は会」が7月19日、三原公民館 きな期待が寄せられました。 力強い演技に、 観客



ど人形座オリジナルのイ

プレゼ

の商品。人形の頭や三味線なオル地という使用感ばつぐん

# トにもぴったりです

▲両面おしゃれ手拭いタオ ル(近日発売)650円、大判 油とり紙(発売中)400円

▲「戎舞」を演じる出演者

## トが散りばめられ、

ザインが大人気です だわりました!シンプルなデ やす

お弁当包み

げたヒット商品! 発売後1300枚を売り 杯は3種類

▲お弁当包み(発売中) 1,700円



1枚650円・2枚1,200円・3枚

# 間淡路人形座☎52

· 0260

少年の更 社会づく し、非行 りを目指 社会づ

▲啓発用品を手渡す園児

### 有志の活動が原点で今年で 安全で安心して暮ら ▲啓発用品を手渡す園児 司会や更 組む保護 生に取り 買い物客にごみ袋などの啓発買の制服姿に扮して、訪れた 生保護女性会など 稚園の園児11 生¶ > 「 毎年実施しています。 人も参加。 が中 津井幼 心とな 警察

-幅の水墨画のような景観をみせる石組み

供給地を利用し、岩盤を生か はい造形で、沿島特有の緑色 強い造形で、沿島特有の緑色 です。武家好みの力 が庭園」です。武家好みの力 が庭園」です。武家好みの力

いきたい」と話していました。職 本指定書の交付を受ける中川住

### 手作りの淡路人形かしらを寄贈 瀬川茂夫さん(淡路市志筑) 10冊などを提供し、同時に多 6月25日、淡路人形浄瑠璃が6月25日、淡路人形浄瑠璃

物資を配りました。

神戸大学大学院

国際文化学研究科との連携交流

学術上の価値が高い庭園とし

る、淡路島の歴史及び鑑賞上、

作庭当時の姿を残してい

て認められています。

11月には、国内外の研究者たいと考えています。 路人形浄瑠璃に関する国際シ を招いて市内で開催する「淡



▲協定」を結びました。 事に調印したから2人 事に調印したから2人 事に調印したから2人 事に関係文化学研究科 一の大学と淡路人形浄瑠璃 一の大学と淡路人形浄瑠璃 一の大学に生による調査 大学に生による調査 大学に生による調査 大学に生による調査 までにない視点から、 本協定」を結びました。 高度な専門の研究を 大学に生いる。 本が、連 で取り組みます。 までにない視点から、

め伝統ある地域文化を育んで 大学と淡路人形浄瑠璃をはじ

連携して

参加協力をいただきます。

地域の活性化や課題に向けて

また、

市民との交流を通して、

大学院生による調査研究や

短期留学生の市への訪問、

協定」を結びました。2日、「連携・交流に

「連携・交流に関する

高度な専門の研究を進める

学院国際文化学研究科と6月

地域興しと魅力発信につなげ 発想や課題解決策が生まれ、

神戸大学大

▲淡路人形のかしらを寄贈した瀬川さん

木偶づくり教室に通い 瀬川さんは、長年:

されました。

数の蔵書を三原図書館に寄贈

「煌雲」の名をもらいるない。「煌雲」のおしらを制作。師匠のかしらを制作。師匠

からい

師匠の故作

の名をもらい制作

2009.8.1発行

地元の

人形

淡

路人形座の座員が売店で扱う

品を開発中です

おしゃれ手拭いタオ

新会館への移転に向け、